

Groupes de parole Tragédie de Crans-Montana



Suite au drame de Crans-Montana, nous proposons des groupes de parole encadrés par des professionnels, afin d'offrir un espace d'écoute, de partage et de soutien.

CIG – Avenue Dumas 21

Mercredi 7 janvier 2026

18h00 – 20h30



- 👉 **Groupes distincts pour jeunes et adultes**
- 👉 **Entretiens individuels possibles sur demande**

Toute personne ressentant le besoin de parler est la bienvenue.

Inscription obligatoire: <https://bit.ly/4qyT2BF>

Encadrement :
équipe pluridisciplinaire
(psychiatres, psychologues, assistantes sociales)